

PATRICIA BENITO, CONCEJALA DE IGUALDAD DE ALCÁZAR DE SAN JUAN

La Educación como cauce fundamental para la igualdad efectiva de género

Texto: **Juan C. Chinchilla** / Foto: **Lanza**

Alcázar de San Juan enmarcará este año la conmemoración Día de la Mujer en la importancia de la Educación como cauce esencial para la consecución de la igualdad efectiva de género.

Para este 8-M el Ayuntamiento de Alcázar ha organizado una amplia programación que tendrá como punto álgido el acto institucional que acogerá el salón noble del Consistorio a las seis de la tarde del martes 8 de marzo.

Como explica la concejala alcazoleña de Igualdad, Patricia Benito, como todos los años la conmemoración estará al amparo de una temática que englobe todos los actos programados. En esta ocasión será la Educación. “En muy importante trabajar la igualdad de la educación”, subrayó la edil, que detalló que se recordará la figura de Hipatia, una astróloga y profesora de Alejandría que fue castigada y perseguida.

Además de las reivindicaciones del 8-M, el Ayuntamiento otorgará una mención a los tres colegios de la localidad que actualmente tienen implantado un plan de igualdad.

Para la semana de la conmemoración y las siguientes el Consistorio ha coordinado y organizado numerosas actividades, como la exposición ‘La inteligencia de Hipatia. Paños hipáticos’, que puede disfrutarse desde el 5 de marzo en el Museo Municipal. En este mismo espacio la Asociación de Amas de Casa celebrará el 11 de marzo a las 18 horas un certamen de poesía.

Otras exposiciones programadas son ‘Mujer y deporte’ y ‘Mujeres de colores’, la primera en la Sala Luisa Alberca Lorente y la segunda en el Pasillo del Arte de la Casa de Cultura, ambas durante el mes de marzo. También el Ayuntamiento quiere poner en valor durante estas semanas la figura de Josita Hernán.

También habrá teatro. El 11 de marzo llegará al Auditorio Emilio Gavira la obra ‘Divorciadas, evangélicas y vegetarianas’. Un día antes, el 10 de marzo a las 19 horas el Museo Municipal acogerá la presentación del poemario ‘Alma de Poesía’, de Yolanda Muñoz. Además durante todo el mes de marzo la Biblioteca Municipal hará un especial sobre ‘Letras de Mujer’.

Para Patricia Benito el reto de la Concejalía de Igualdad es seguir trabajando para lograr el objetivo en mayúsculas: la igualdad efectiva de géne-



ro. “Para llegar a ese objetivo tenemos que ser muy ‘machacones’, insistentes, y dejar de ver normal situaciones como el que tu pareja te mire el móvil o te diga cómo vestir”. A partir de esas pequeñas acciones se está un paso más cerca del gran objetivo.

Por este motivo Benito apunta que continuarán con el desarrollo de campañas informativas cercanas a la juventud para fomentar la educación en esta temática y consolidar el mensaje de la igualdad de género. “Queremos desde la igualdad, construir entre ambos sexos una sociedad mejor y más igualitaria, que nadie esté por encima de nadie”, subrayó la edil.

A nivel global el Ayuntamiento ha desarrollado numerosas iniciativas dentro de su primer Plan de Igualdad (2019-2022), en el que se han implicado todos los servicios del Consistorio, como la celebración de acciones periódicas de sensibilización respecto al protocolo de acoso sexual y por razón de sexo. También se está implantado el uso de un lenguaje no sexista en la administración entre la

plantilla municipal con recomendaciones y orientaciones para lograr una comunicación inclusiva.

Del mismo modo se han desarrollado campañas y actividades para la prevención de la violencia de género y la promoción de la igualdad. Del mismo modo se continúa con el trabajo de fortalecimiento del Consejo Local de Igualdad, promoviendo la participación de las asociaciones y colectivos.

Por otro lado, también de importancia en el trabajo por la igualdad de género está siendo el Plan Corresponsables, cuyo objetivo es la búsqueda de la igualdad entre hombres y mujeres para que ambos tengan las mismas oportunidades de desarrollo personal y profesional y las puedan compatibilizar, en corresponsabilidad, con la vida personal y familiar.

De cara a estos días la concejala de Igualdad anima a participar en las actividades. “Hace falta la implicación de la sociedad, porque así es como se avanza”.